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各営業所月間目標 １１月

・札幌営業所 ≪みんなで相談し協力して仕事をする ≫

・帯広営業所 ≪かもしれない運転をする ≫

安全運転講習  ９月末から全員参加でこの５年間に起きた事故のビデオを見直しながら皆さんと安全運転の意識
を高めました。事故当時者のドライバーさんには思い出させる様で申

し訳なかったですが社員の皆さんは自分事として一つ一つの事故例を

見て安全運転への想いを共有した事と思います。 

☆安全運転は想像力☆  

『かもしれない運転』 は想像力 
・あの車、来るのかもしれない。 ・自転車が飛び出すかもしれない。 ・止まれ

ないかもしれない。 子供が飛び出すかも・・・。 ・ 

事故を起こさない人は想像力のある人。  

逆に事故が多い人は想像力が足りない人です。  

プロとして 「想像力のある相手中心の運転」 を実践しよう。 
今回はバックの基本動作も再確認して頂きましたが面倒くさいと思わずに何度も切り返して真

直ぐバックを心掛けて下さい。 またヒヤリハットが３００回あると重大事故が１回起こる統計が

あると話しました。 事故は気持ちと気持ちがぶつかると起きると言われています。 何時もイラ

イラしている人や不安や悩み事の多い人、責任転嫁の人・・など゜は気持ちがイガイガしています。 

この様な人は気持ちがいつもヒヤリハット。会社や家庭で縁する方々と仲良くすることが安全運

転の基本なのだと思います。 

御家族の皆様へ 
令和元年から今年 9月までの約５年間で何件もの事故が起きています。その内の２件はお怪我をされた方もいらっしゃいます。その方

には大変申し訳ありませんが大事に至っていない様で胸を撫でおろす想いです。この重大事故は前方不注意による追突事故です。社

員の皆様には安全運転への高い意識を持つ事と同時に休息時間はしっかりと睡眠に充てて日々の疲れを取って下さいとお願い致しま

した。 「車は凶器になる。大切な方が隣に乗っていると思って日々、注意して運転しよう。」と決起した次第です。 

御家族の皆様からも睡眠時間はしっかりと取る様に言って頂き御協力のほど宜しくお願い致します。 

今年もタイヤ交換の時期が来ました。いよいよ来る厳しい冬を前に１１月中に冬季間の安全運転講習を実施します。御家族の皆様にお

かれましても事故なく安全に過ごされる事を祈願いたします。 

９月分 10月末支給から になります。 
諸物価高騰以上に社員の皆さんのお給料を上げて行こうと社長初め経営陣は日々、頭を絞っています。昇給の原資を作るためにまず

は無駄を省こうと車両の整備や修理は可能な限り自社整備で直しています。またシャッターや

壁などこちらで直せる物は社長と主任がすっ飛んで行き誠意と共に汗水流し相手方に許して頂

く事もしばしばです。 先の安全講習でも伝えましたがこの５年の事故で莫大な無駄なお金が出

ています。 本来なら還元できたお金です。 くれぐれも安全運転をお願いします。 
 

 

 

 

 

 

そんな中・１１月は賞与・燃料手当の支給月です。  

有難いことに今年から   になります。 
燃料も上がっている中、家計の足しになれば幸いです。 今後も社員の皆さんに喜んで頂ける取り組みをして参りますがそれには原資

が必要です。 その為の取組として組織固めをしました。 



 

昇格報告 １１月より 主任が整備運輸係長 ・ 主任が係長 に其々昇格しました。  
Sun.Kの皆さんは有難いことに Sun.Kが大好きで会社第一に考えて下さる方ばかりです。特に役職の方々はそんな体質の方が多く見

受けられます。今回はその中でもこの二人が突出していた事もありますが(笑)何より担当業務においてその能力を惚れ惚れするほど伸ば

し発揮している姿から今後、更に大きく期待できる逸材と評価されました。 

Sun.Kの動向    
１０年近く各営業所で関わっていたドラックストアの配送が９月一杯で終了しました。これ迄、関わって来た社員の皆様にはこれまで完ぺき

なお仕事を提供して頂き心より感謝です。誠にありがとうございます。お客様もこれまでの丁寧な業務に対し大変感謝されていました事を

お伝え致します。お客様に喜んで頂く・・・を実践された皆さんを誇りに思います。 また何時かお声がけ頂けるのではないでしょうか。 

旭川営業所    上記業務の横持の為に深夜札幌に上がっていた二人が１０月からは旭川管内の業務に入ります。お二人ともに何
でもこなせる方なので頼もしい存在が帰ってきました。  

旭川営業所は家電家具の配送設置では道北で唯一無二の存在と業界内では広く周知されていますが、この度、これまでの実績が評価さ

れ道北エリアの業務を全面委託する方向で動いています。 この地区において最大手数社の家電家具を共同配送する事となります。 いよ

いよ旭川営業所のカラーが鮮明となった感じが致します。来たる２０２５年春の繁忙期に向けて全員で人造りされている事と思いますが全

社を挙げて応援しますのでこのチャンスをしっかりと掴み来年は更なる飛躍の年として下さい。 また、増員の経過次第では現状のお仕事

の内容も変わるかと思いますが所長の元、一致団結して皆さんで組み立てて行って下さるようお願い致します。 更に休職中の方が事務員

さんとして復帰しました。 本人はやる気満々ですが皆さんの温かい気持ちを添えて・・宜しくお願いします。  

 

帯広営業所     所長不在の穴を埋めようと主任の元、一致団結されている感じがします。先日、安全講習で伺った際には以前に増

してそんな感じを受けました。所長は皆さんのお蔭様で術後の経過も順調です。長時間運転や過度な運動は難しいですが 「もう大丈夫」 

と勝手に言いながら頑張って動き出しています。  
また７月から始まった帯広市場と札幌市場を繋ぐ野菜の運行は、順調に推移し 9月の売上は目標を大きく超えました。担当ドライバーは１０

月から深夜横持ち便から転向した方になりました。夜勤から昼間のお仕事に移りますが引続き安全運転でお願いします。 また航空さんで

市内配送をされていた両名のチームに助っ人が参入しました。 このコースは３６５日稼働なのでお休みが自由に取れずこれ迄、お二人には

不自由を掛けて来ましたが今度は３人体制になります。。御家族と過ごす時間も増えるかと思います。また連休も取れると思いますのでしっ

かりと疲れを取られて下さい。   

札幌営業所 1課(市場チーム) 

市場チームは３人の課長を中心に、新規開拓と共同配送を同時に進めています。これまで営業は課長が中心でしたが各担当者も参加して

営業していく形で移行しました。また、市場のお仕事を立ち上げ時の方々も建てんから戻ってくれたので 『おー久し振り、元気だったの』 

と行く先々で声が掛かる様です。更にはお客様ごとに配置された役職の方々はもちろんドライバーさんにも直接、仕事の声が掛かるのが市

場チームの凄い所です。また後志から帰って来た方々も一年が経ち市場の雰囲気にすっかり慣れて今では場内を歩くだけで何人ものお客

様から声が掛かるほど顔が売れて楽しそうにお仕事されています。今後は、Sun.K独自の場内配送(モートラ)と場外配送(共同配送)に分

けて他社では決して真似することが出来ない配送の仕組みを作成していく予定です。 何と言っても Sun.Kの３分の１の人員と車両が配

置されている大所帯です。 

2課(米・家電)   このチームは創業当時から続けさせて頂いているお仕事です。担当の方もベテランが多く大変安定しているチームと

言えます。米チームの方々にはガラスの集荷や廃家電の配達など裏方業務も組み込まれております。平均年齢も高いですが(笑)頼れるオ

ジサマ達が大活躍中です。また家電チームは業務の効率化を図る為、昨年度大幅な改革を行いました。現在は既存のお客様に加えリサイ

クルショップさんとのお仕事などを加え試行錯誤をしながら台当たりの売上はトップクラスを維持しています。１課２課共に札幌を支える大き

な屋台骨です。  


